VAMED Kliniken in der Schweiz



Übersicht

Rehaklinik Zihlschlacht

Spezialisiert auf Neuro-Rehabilitation.



Rehaklinik Dussnang

Spezialisiert auf muskuloskelettale und geriatrische Rehabilitation.



Rehaklinik Seewis

Spezialisiert auf kardiologische, psychiatrisch-psychosomatische und internistisch-onkologische Rehabilitation.



International Office

Für die persönliche Information und Organisation.



VAMED - health. care. vitality.

Alles für die Gesundheit. Alles aus einer Hand.

VAMED gehört zu den weltweit führenden Gesamtanbietern von Dienstleistungen für Krankenhäuser und andere Gesundheitseinrichtungen. Mit ihrem Angebot deckt die VAMED sämtliche Bereiche der gesundheitlichen Versorgung ab. Darüber hinaus ist der Konzern in Europa führend im Bereich der Rehabilitationsleistungen.

Mittlerweile gehören drei Schweizer Rehakliniken zu VAMED in der Schweiz: Zihlschlacht, Dussnang und Seewis. Die Patientinnen und Patienten dieser Rehakliniken profitieren vom umfassenden Knowhow des internationalen Gesundheitskonzerns, der ruhigen Lage in einer naturverbundenen Umgebung und dem entspannenden Umfeld der Schweiz.

Alle drei Rehakliniken sind von den verschiedenen Schweizer Flughäfen aus gut erreichbar. Das International Office von VAMED in der Schweiz kümmert sich zentral um die administrativen Belange, die Organisation von Reise und Aufenthalt sowie um spezielle Anliegen der Patientinnen und Patienten, damit diese sich ganz auf ihre Genesung konzentrieren können.











Spezialisiert auf Neuro-Rehabilitation

Die Rehaklinik Zihlschlacht gehört weltweit zu den führenden Kliniken für Neurorehabilitation. Sie ist ausgerichtet auf die gezielte Rehabilitation von Menschen mit Hirn- und Nervenverletzungen nach einem Schlaganfall, bei Multipler Sklerose, Parkinson oder nach einem Schädelhirntrauma.

Ein Team aus spezialisierten Ärzten, Therapeuten und Pflegefachkräften kümmert sich intensiv um die Patientinnen und Patienten. Je nach Schweregrad der Verletzung sind pro Tag bis zu sechs Therapie-Einheiten für alle somatischen und kognitiven Beeinträchtigungen geplant. Dabei kommen auch modernste robotergestützte Therapiegeräte zum Einsatz. Das Robotikzentrum der Rehaklinik Zihlschlacht gehört zu den grössten weltweit und ermöglicht ein hoch repetitives und somit sehr effizientes Training.

Die intensiven Therapien zeigen Erfolg. In der Rehaklinik Zihlschlacht werden jedes Jahr über 1000 stationäre hirn- und nervenverletzte Menschen behandelt, immer mit dem Ziel der Reintegration in ihren privaten und beruflichen Alltag. Nicht weniger als 80 Prozent der Patientinnen und Patienten können nach einem Schlaganfall, einer neurologischen Erkrankung oder einer Hirnverletzung durch den Aufenthalt in dieser renommierten Rehabilitationsklinik wieder in ihr Umfeld zurückkehren. Ein schöner Erfolg.



Ärztlicher Direktor Dr. med. Daniel Zutter

Rehaklinik Zihlschlacht Hauptstrasse 2 8588 Zihlschlacht www.rehaklinik-zihlschlacht.ch

Zertifizierungen





Spezialisiert auf muskuloskelettale und geriatrische Rehabilitation

Nach einem Knochenbruch oder dem Implantieren eines künstlichen Hüft-, Knie- oder Schultergelenks gilt es, die ursprünglichen Funktionen des Bewegungsapparats möglichst vollständig wieder zu erlangen. Als Spezialisten auf dem Gebiet der sogenannten muskuloskelettalen Reha unterstützt die Rehaklinik Dussnang die Patientinnen und Patienten, die richtigen Bewegungen zu trainieren und Muskeln wiederaufzubauen. Die geriatrische Rehabilitation fördert insbesondere ältere Menschen nach einem Unfall oder operativen Eingriff wieder in ein selbständiges Leben zurückzukehren.

Ausgewiesene Fachärzte, Therapeuten und Pflegefachpersonen sorgen für eine massgeschneiderte Behandlung auf hohem Qualitätsniveau. Das Training mit computergestützten Therapiegeräten bietet den Patientinnen und Patienten beste Voraussetzungen für eine erfolgreiche Rückkehr in den gewohnten Alltag.

Neben dem medizinischen Angebot sorgt auch der aufmerksame Hotelservice für einen erfolgreichen und angenehmen Aufenthalt. Die Rehaklinik Dussnang bietet zudem unter dem Begriff VIVIDO spezielle Auszeiten zur individuellen Erholung und Stärkung der Gesundheit.



Rehaklinik Dussnang

Kurhausstrasse 34 8374 Dussnang www.rehaklinik-dussnang.ch

Zertifizierung















Spezialisiert auf kardiologische, psychiatrisch-psychosomatische und internistisch-onkologische Rehabilitation.

Das Ärzteteam besteht aus ausgewiesenen Spezialisten, die gemeinsam die Aufrechterhaltung und/oder die Wiederherstellung der bestmöglichen körperlichen und geistigen Gesundheit der Patientinnen und Patienten anstreben. Mit einem multimodalen Therapieansatz sollen sie zeitnah in den gewohnten Alltag zurückgeführt werden - sei es nach kardiovaskulären oder internistisch-onkologischen Erkrankungen oder bei Einschränkungen durch psychische Belastungssituationen und psychosomatische Beschwerden.

Dabei kümmert sich die Rehaklinik Seewis nicht nur um Rehabilitation, sondern auch um Prävention. Die persönliche Atmosphäre und die Gastgeberkultur in dieser kleinen, feinen Klinik, sowie ihre wunderschöne Lage in den Bündner Bergen, tragen entscheidend zur Genesung bei.



Schlossstrasse 1 7212 Seewis www.rehaklinik-seewis.ch

Zertifizierung





International Office



Für die persönliche Information und Organisation.

Das International Office von VAMED in der Schweiz sorgt sich persönlich um alle Anliegen und Fragen von Patienten und deren Angehörigen:

Phone +41 71 424 33 66 · international@vamed.ch

Das Team kümmert sich ebenfalls um alle organisatorischen Aspekte wie Anreise, Visa und Aufenthalt von Patienten und Mitreisenden. Für die Familie, Angehörige und Freunde, welche Patienten zur Rehabilitation in die Schweiz begleitet, gibt es in der Umgebung viel zu geniessen, zu erleben und zu entdecken. Das International Office Team unterstützt die Gäste gerne auch bei der Planung und Organisation von Ausflügen und Transporten.













